

Save Sungai Kita, Danramil 0824/14 Panti Ikuti Pelepasan 10.000 Ekor Ikan di anak Sungai Dinoyo

Siswandi - PANTI1.JURNALIS.ID

Mar 11, 2023 - 06:29



JEMBER - Dalam memelihara ekosistem perairan sungai dan menjaga kebersihan sungai, petugas penyuluh lapangan (PPL) Dinas Perikanan Kabupaten Jember Ely S melakukan pelepasan Benin ikan sebanyak 10.000 ekor di anak Sungai Dinoyo, Dusun Sumpersari Desa Kemuningsarilor Kecamatan Panti Kabupaten Jember.



Kegiatan diikuti oleh Danramil 0824/14 Panti bersama Babinsa, tokoh masyarakat dan tokoh agama serta PPL Dinas Perikanan Kabupaten Jember Ely S.

Menurut Ely S dalam wawancaranya menyatakan, bahwa ini kedua kalinya kita melakukan pelapasan benih ikan disungai, dalam rangka memelihara ekosistem air sungai.

Saya titip kepada masyarakat untuk tidak di setrum, tidak di potas, tidak membuang sampah di sungai, serta save sungai kita.

#No Setrum, #NoPotas, #No Sampah dan #Save Sungai Kita.

Dan pak Danramil Panti ikut melakukan kegiatan ini, sekaligus saya titipkan kelangsungan hidup ikan yang kita lepas ini, agar Pak Danramil melalui Babinsa ikut mengamankan dan mensosialisasikan kepada masyarakat. Ujar Ely S.

Sementara itu Danramil 0824/14 Panti Kapten Chb Mulyadi dalam wawancaranya pada Sabtu 11/03/2023 menyatakan, bahwa kita sangat mendukung kegiatan pelepasan benih ikan ini sebagai bagian dari pelestarian aliran sungai.



Kita tentunya ingat saat masih kecil, dimana disemua aliran sungai kita bisa mengail ikan, namun sekarang hampir disemua sungai sudah tidak ada kehidupan lagi, bahkan yang banyak justru sampah.

Dan ini merupakan edukasi bagi masyarakat untuk mengembalikan kondisi alam terutama aliran sungai, sehingga ekosistem sebagai bagian dari kehidupan ini kembali ada di aliran sungai, dan kita turut menghimbau untuk tidak membuang sampah dialiran sungai. Tegas Danramil.



Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, dalam konfirmasinya mendukung upaya pelestarian alam utamanya terhadap aliran sungai. Hal ini tentunya akan memiliki manfaat bagi kehidupan manusia di sepanjang aliran sungai tersebut.

Ini merupakan edukasi bagi masyarakat untuk memelihara aliran sungai, dalam mewujudkan aliran sungai yang bersih dan sehat untuk kita semua. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)